



Pieterlen, 3. November 2022

Liebe Eltern  
Liebe Erziehungsberechtigte

Bereits sind wir wieder einige Wochen nach den Herbstferien gemeinsam im Unterricht "unterwegs".

Wir können auf viele erfreuliche Ereignisse zurückblicken. Neuer Schulraum im 22er Bau konnte bezogen werden. Ein Bewegungsraum für die Kindergartenklassen orange, violett und türkis wurde eingerichtet.

Weiter haben die Klassen des 2. Zyklus in der Projektwoche vor den Herbstferien den Pausenplatz gestaltet (Zaunwebereien, verschiedene Spiele auf den Boden gemalt, Flintstone-Auto etc.). Wir haben uns sehr über die kreativen Umsetzungen der Schülerinnen und Schüler gefreut.



Leider sind in den vergangenen Tagen wieder vermehrt Sachbeschädigungen und Verunreinigungen an unserer Schule verübt worden, welche wir mit diesem Schreiben transparent machen wollen. Wir werden in den Klassen die «Vorfälle» besprechen und erhoffen uns dadurch eine Verbesserung der aktuellen Situation. Auch sind jeden Tag Schülerinnen und Schüler am «Fötzele».



Wir danken Ihnen, dass auch Sie, als Eltern und Erziehungsberechtigte, zuhause mit Ihren Kindern darüber sprechen.

Freundliche Grüsse und schöne Herbsttage

Lehrerteam und Schulleitung